

## ABSTRAK

**Luqyana Nada M, 2019** ”Pembuatan Video Panduan Layanan di Perpustakaan Universitas Negeri Padang dalam bentuk *Motion Graphic*”. Makalah. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Tujuan dalam makalah ini: (1) Mendeskripsikan kebutuhan Pembuatan Video Panduan Layanan Perpustakaan di Perpustakaan Universitas Negeri Padang dalam bentuk *Motion Graphic*, (2) Mendeskripsikan tahapan Pembuatan Video Panduan Layanan Perpustakaan di Perpustakaan Universitas Negeri Padang dalam bentuk *Motion Graphic*, (3) Mendeskripsikan hasil uji coba produk Pembuatan Panduan Video Layanan Perpustakaan di Perpustakaan Universitas Negeri Padang dalam bentuk *Motion Graphic*. Metode penelitian yang digunakan pada penulisan makalah ini adalah deskriptif. Metode deskriptif bertujuan untuk membuat deskripsi, gambaran secara sistematis, faktual dan akurat mengenai fakta-fakta, sifat-sifat serta hubungan antar fenomena yang diselidiki dengan cara observasi dan wawancara. Analisis data yang digunakan adalah data kuantitatif yaitu data yang dijabarkan dalam bentuk angka-angkaan dan dijelaskan kembali dalam bentuk kalimat atau uraian.

Pada bab pembahasan *pertama*, kebutuhan pengguna pembuatan video layanan perpustakaan di Universitas Negeri Padang dalam bentuk *motion graphic* dirancang dan diterapkan untuk pemustaka, khususnya bagi mahasiswa dan mahasiswi Universitas Negeri Padang. Dalam penggunaannya diharapkan pemustaka mendapatkan informasi mengenai layanan yang ada di Perpustakaan Universitas Negeri Padang. *Kedua*, tahapan pembuatan video layanan perpustakaan di Perpustakaan Universitas Negeri Padang sebagai berikut: (1) *concept* atau konsep, (2) *design* atau gambar, (3) *material collecting* atau pengumpulan materi, (4) *Assembly* atau kumpulan, (5) *testing* atau pengujian, (6) *distribution* atau penyebaran. *Ketiga*, hasil uji coba produk video layanan perpustakaan Universitas Negeri Padang dalam bentuk *motion graphic* yang dilakukan kepada 15 Mahasiswa Universitas Negeri Padang, Penyebaran angket mendapatkan berbagai respon yang diberikan. Kebutuhan akan video panduan layanan perpustakaan mendapat respon sebanyak 100% dari Mahasiswa Universitas Negeri Padang. Berdasarkan simpulan angket yang telah disebar.